\*PRODUCTOS DOLOMITICOS. S. A. = AVILES - PARRICA DE DOLOMIA

SISTEMA DE TRABAJO PARA LA IMPLANTACION DE 40 HORAS SEMANALES

#### 1. - PERSONAL A 3 TURNOS. -

Según calendario adjunto, en ciolos de cuatro semanas, con descansos de 2-2-4 días.

El operario designado con el número cinco trabajará en el turne de 6 a 14 para dar descansos al personal de tres turnos los jueves, viernes y sábados. Los días libres, martes, y miércoles, trabajará en el puesto que se le asigne. Descansará todas las semanas el Domingo y el lunes.

#### 2.- PALA Y CAMION. -

Según calendario, en ciclos de ocho semanas, con descansos de 2-2-4 días cada cuatro semanas.

El operario nº 3 queda libre de puesto en los días marcados por el circulo en los que deberá desarrollar los trabajos que le sean asignados.

### 3.- MOLINOS DE PIEDRA.-

Plantilla formada por cinco hombres trabajando a dos turnos corregativos con descansos 2-2-4 cada cuatro semanas, siendo el ciclo completo de 8 semanas.

### 4.- TURNO CENTRAL.-

Todos los sábados habrá dos operarios de 8 a 12 (uno de ellos encargado de los vestuarios y aseos), lo cual se hará de forma rotativa entre los que componen esta plantilla, los que cubren el sábado de 8 a 12 descansarán el siguiente viernes, siendo su joranda este día tambien de 8 a 12.

# 5.- PERSONAL DE MANTENIMIENTO MECANICO Y ELECTRICO.-

Seguirá el sistema actual de dos turnos acordado por ambas partes. Todos los sábados estarán cubiertos por dos mecánicos y un eléctrico de 8 a 12.

El operario que trabaja dos sábados de 8 a 12 descansará dichas 8 horas un viernes (8 horas) anterior al sábado que le corresponde descansar.

Durante las vacaciones, bajas, permisos, etc., se harán los cambios necesarios para que lo anterior pueda llevarse igualmente a efecto.

## MERSA - Lugones

SISTEMA DE TRABAJO PARA LA IMPLANTACION DB 40 HORAS SEMANALES

# 1.- PERSONAL A 3 TURNOS.-

Según calendario, con descansos 1-1-6.

Un operario trabajará al turno de 6 a 14 para dar descansos a todo el personal de tres turnos, ocupando en sus días libres el puesto que se le asigne.

## 2. - PALISTAS. -

Según calendario, con descansos 1-1-6.

Un cuarto operario que normalmente está en Central, cubrirá las bajas, vacaciones, etc., incorporándose al puesto del que subsituye, en las mismas condiciones.

# 3. - TRABAJADORES CENTRAL. -

Todos los sábados habrá un operario de 8 a 12, independientemente del número de operarios, de tal forma que todos los sába dos estarán cubiertos por un operario.

Schará de forma rotativa entre todos los operarios de que se dig ponga en la Central.

El operario que cubre el sábado de 8 a 12, descansará dichas 4 horas el siguiente viernes, siendo su jornada este día de 8 a 12.

### A. - MECANICOS. -

Se seguirá con el sistema actual acordado por ambas partes, Seguirá, de momento, con los tres operarios actuales de plantilla

Todos los sábados estarán cubiertos por un mecánico de 8 a 12.

El operario que trabaja 2 sábados de 8 a 12, descansará dichas horas un viernes (8 horas) anterior al sábado que le corresponda descansar.

Durante las vavaciones, bajas, permises, etc., se harán los cambios necesarios, para que lo anterior pueda llevarse igualmente a efecto.

## 5.- EMPLEADOS.-

Trabajarán de lunes a viernes con el horario actual.

# 24791

RESOLUCION de 18 de julio de 1983, de la Dirección General de Servicios, por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia dictada por la Audiencia Territorial de Valencia en el recurso contencioso-administrativo interpuesto por «Filpe, Sociedad Anónima».

De orden delegada por el excelentísimo señor Ministro, se publica para general conocimiento y cumplimiento en sus propios términos el fallo de la sentencia dictada por la Sala de lo Contencioso-Administrativo de la Audiencia Territorial de Valencia en el recurso contencioso-administrativo número 1000-81, promovido por «Filpe, S. A.», sobre desestimación de recurso de alzada, cuyo pronunciamiento es del siguiente tenor:

\*Fallamos: Que desestimando, como desestimamos, el presente recurso contencioso-administrativo interpuesto por "Filpe, Sociedad Anónima", contra la resolución del Director general de Régimen Económico de la Seguridad Social, de fecha 21 de julio de 1981, recaída en expediente 481/79AA/rgm, que desestimó el recurso de alzada formulado contra la Resolución de la Dirección General de Prestaciones del Ministerio de Sanidad y Seguridad Social como consecuencia del acta de liquidación 1923/76, debemos declarar y declaramos dichos actos administrativos ajustados a derecho, sin que existan circunstancias para un especial pronunciamiento sobre las costas procesales.\*

Madrid, 18 de julio de 1983.—El Director general, Enrique Heras Poza.

# 24792

RESOLUCION de 18 de julio de 1983, de la Dirección General de Servicios, por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia dictada por la Audiencia Territorial de Valencia en el recurso contencioso-administrativo interpuesto por «Sal y Compañía, S. L.».

De orden delegada por el excelentísimo señor Ministro, se publica para general conocimiento y cumplimiento en sus propios términos el fallo de la sentencia dictada con fecha 15 de marzo de 1982 por la Sala de lo Contencioso-Administrativo de la Audiencia Territorial de Valencia en el recurso contencioso-administrativo número 1.039-80, sobre Convenio Colectivo, cuyo pronunciamiento es del siguiente tenor:

-Fallamos: Que desestimando como desestimamos el presente recurso contencioso-administrativo número 1.039 de 1880, promovido por "Sal y Compañía, S. L.", contra la Resolución de la Dirección General de Trabajo, recaída en expediente 3029/1980, de 15 de septiembre de 1980, que desestimó el recurso de alzada formulado contra la Resolución de la Delegación Provincial de Trabajo de Valencia de 1 de julio de 1980, sobre separación de Convenio Colectivo de trabajo de fabricantes de chapas de 31 de mayo de 1980, debemos declarar y declaramos conformes a derecho los actos impugnados y, en su consecuencia, absolvemos a la Administración demandada. Sin hacer imposición de costas.»

Madrid, 18 de julio de 1983.—El Director general, Enrique Heras Poza.

# 24793

RESOLUCION de 10 de agosto de 1983, de la Dirección General de Trabajo, por la que se dispone la publicación (el Convenio Colectivo de l'rabajo para el grupo asegurador «Equitativa Fundación-Rosillo» y su personal.

Visto el texto del Convenio Colectivo de Trabajo, interprovincial de Empresa, para el grupo asegurador «Equitativa Fundación-Rosillo» y su personal, suscrito el día 27 de julio de 1983, entre la representación de la Empresa y de los trabajadores, de conformidad con lo dispuesto en el artículo 90, 2 y 3, del

Estatuto de los Trabajadores, de 10 de marzo de 1980, y Real Decreto 1040/1981, de 22 de mayo, Esta Dirección General acuerda:

Primero.—Ordenar la inscripción del citado Convenio en el correspondiente Registro de este Centro directivo, con notificación a la Comisión Negociadora.

Segundo.—Remitir el texto del mismo al Instituto de Mediación, Arbitraje y Conciliación.

Tercero.—Disponer su publicación en el «Boletín Oficial del Estado».

Madrid, 10 de agosto de 1983.—El Director general, P. D., el Subdirector general de Productividad y Seguridad e Higiene en el Trabajo, Francisco Javier Ugarte Ramírez.

# CONVENIO COLECTIVO DEL GRUPO ASEGURADOR "EQUITATIVA-FUNDACION ROSILLO"

Este Convonio Colectivo a nivel empresarial se establece entre las representaciones económica y social (en el texto Grupe y Representación Social) del Grupo Asegurador EQUITATIVA-FUNDACION ROSILLO actualmente constituído por "La Equitativa-Fundación Rosillo" Sociedad Anónima de Seguros sobre la Vida; "La Equitativa-Fundación Rosillo" Sociedad Anónima de Seguros Riesgos Diversos, y la Compañía "Ibérica de Rosseguros" Sociedad Anónima, para ser interpretado y oumplido de buena fe bajo las siguientes cláusulas y condiciones:

### CAPITULO PRIMERO

## Disposiciones Generales

Arte 15.- Ambito de aplicación.- El presente Convenio, de ámbito empresarial, afectará a la totalidad del personal incluído en plantilla, reconocido como tal por el Grupe.

Al personal que ingrese durante la vigencia del presente Convenio le afoctará cuanto en el mismo se estipula, después de cumplir los plasos de prueba y no sean interincs é eventuales.

Arte 20.- Ambito territorial.- El presente Convenio regirá en todos
los centros de trabajo que el Grupo tiene instalados en todo el territorio nacional, ecmo asimismo a cualesquiera etros que pudieran
orogrese durante la vigencia del mismo.

Arte 32. — Vigenoia y duración. — La duración de este Convento será de un año, es decir, desde 1º de Enero al 31 de Dicientre de 1983, ambos inclusivo y será prorrogado tácitamente por períodos de un año, siempro y cuando que no fuera denunciado por cualquiera de las partes con presvise no inferior a tros mosos de la fecha de su expiración 6 de cualquiera de sus prorrogas.

No obstanto, ambas partos convienen que para la sustitución de cate Convenio Colectivo y succeivos, a la fecha de su voncialen to y tras la eportuna donuncia, la iniciación de las nuevas dellaboraciones quedará aplazada hasta tanto no sea aprobade el Convenio Colectivo Interprevincial de Seguros e, en su defecto, la correspondiente decisión Arbitral Obligatoria, si bien los ofectos económicos se retrotración a primero de Enero del año de su entrada en visor.

Arto 41. - Asbas partos establecen expresamente que las condiciones del presente Convenio sen aplicables unicamente en tante tengan vigencia, todas ellas, de tal forma que si alguna disposición u erden logal variase total e parcialmente alguna e varias eláusulas automáticamente se censiderara ravisable, a menos que las representaciones que le suscriben acordaran la continuidad del mismo.

Arto 50. - Vinculación a la totalidad. - En el supuesto de que la autoridad laboral, en uso de las facultades que le sen propias, no aprobará alguno de los pactos del presente Convenio, éstos quedarfan sin eficacia, debiendo reconsiderarse su contenido en su totalidad.

<u>Arto 68.- Conición Mixta</u>.- Cen el fin de velar per el cumplimionte 6 interpretación del Cenvenio, en el plezo de trainta dias, a pertir de su aprobación, se creará una Conición Mixta integrada por tres representantes designados por el Grupo y tres Vocalos del Conité de Empresa del pisar.

Esta Comisión Mixta actuará ateniéndose a las jurisdicciones provistas en las normas legales quo regulan las relaciónos dol trabajo.

Los gouerdos do la Comisión roquerirán para su validez la prosoncia do cuatro Vocales como mínimo, siempro que exista paridad y,
en todo ense, dichos acuerdos serán tenades por unanididad e por
mayoria simple. En el caso de que cualquiera de las partes na lleque a conseguir mayoria, deberá solicitarse el arbitraje de la Auteridad laboral competente.

El personal del Grupo tendrá derecho a recurrir ante la Cemisión Mixta contra sus decisiones, per considerar que pueden perjudicarlos y, en case de ne avenencia, ante los érganes competentes proscrites per la Ley.

### CAPITULO SEGUNDO

### Sugerioncias y Colaboración

- Secoión I - Sugoroncias-

ente 72.- El porsonal del Grupo podrá sugerir la adepción de cuantas medidas se consideren adecuadas para la meyor expansión del signo, precurendo y propeniendo a la Dirección General equellas que tiendan al aumento de la preductividad, conservación de Carteras, mantenimiente en buen estade de sistemas de trabajo, elementos de accenización, instalaciones, incremento de una más depurada equidad, parfeccionamiente de los servicios en toda su applitud, commendad, parfeccionamiente de los servicios en toda su applitud, commendad de materiales y suministros, de decir, procurer conseguir por todas les medios posibles el máxico rendimiento del personal, para la prestación de un mejor servicio a nuestros acegurados, sin secceidad de horas extraordinarias é prolongación de jernada.

Arte 82.- La Dirección General del Grupo acegerá, setudiará ó implemtará, si así le setime conveniente, las susperencias que al efec

## - Sección II - Colaboración -

arto 92.— La Dirección General del Grupo, en orden a la nejora de la Organización, nátedos y racionalización del trabajo, estimulará la prosontación de inheintivos y sugeroncias mediante la adecuada resonanción de aquellas que se llevan a la práctica.

Arto 10.— Tede el personal, en su propie beneficio y en el del Grupo, podrá perfeccionar sus conocimientes profesionales. Voluntariamente el espleado asistirá a conferencias y reuniones de estudios, seminarios, etc., así como a los cursos de espacitación que pueda facilitar o pronever el Grupo, siempre dentre del berario de trabajo.

Arto 11.— Acimisos, todo empleado, cuya fermación pelivolento se procurará, estará obligado a descapacitar no solo las tarcas propias que se la asignon, sino tembión aquellas etras de carácter auxiliar e complementario, de acuerdo con las necesidades del trabajo.

## CAPITULO TERCERO

## Ingresos y promociones

- Sección I - Ingresos-

Arte 12.- Para ingresar, los aspirantes habrán de someterse a las pruebas de aptitud que se señalen, esi como al reconocimiento ná-Cico previo.

En'el caso de empleadas que hubieran causado baja al contraer Estrimonio y que, por haber enviudado, descaran ingresar de nuevo, 40 estará a lo que al efecto se dispone en la vigente Ordenanza La-Boral para las Empresas de Seguros, debiondo sonatorse igualmente el Oportuno reconocimiente médico.

#### - Sección II - Promoción

artº 13. - A tenor de lo que se expresa en este capítulo y con al fia de cubrir las vacantes que puedan existir de acuerdo con la Ordenanza Laboral, en el res de Enero de cada Ejercicio se proceierá, el hubiere lugar a ello, a la actualización de la plantilla en cuanto a la properción barómica de las distintas entegorías profesionales.

En todo caso, las plazas quo puedan existir en las catagorías de Oficiales de 2º y Oficiales de 1º, serán sacadas a concurso-oposición, pudiendo tomar parte todos los empleados del Grupo, do la catagoría inmediata inferior a la de las plazas convocadas.

Los Tribunales calificadores estarán formados por los siguientes miembros:

- Jefe de la Empresa o persona en quien delegue, que ostentará la
- Un Vocal designado por la Empresa.
- Dos Vocales de las catégorías correspondientes a las plazas convocadas, nombrados por el Conité de Espresa.

#### CAPITULO CUARTO

### Jornada de Trabajo

Arto 14.- Tanto en las Oficinas del Grupo establecidas en la actualidad como en las que pudieran establecerse en cualquier punto de España la jornada será de 1.806 horas anuales, bajo el horario siguiente: De las 7'45 a las 15'15 horas de lunes a viernes de onda semana, excepto la última semana de cada uno do los meses de Marzo a Noviemore, ambos inclusivo, en que se trabajará también los sábados. Asimismo, en los meses de Enero, Febrero y Diciembre, se trabajarán dos sábados cada nes.

Arto 15.- El personal de informática, máquinas, oficines urbanas, telefonistas, cobradores, personal facultativo, escensoristas, vigilantos nocturnos, Ordenanzas do guardia y personal de Oficios Varios, ousplirán su jornado laboral dentro de los horarios o turnos que les sean asignados por la Jefatura de Personal, según las necesidades del Servicio a que están edecritos.

Arto 16.- Computancose dentro de la jornada laboral, se concederán al personal quince minutos para tomar un refrigerio dentro de los servicios de cafetería instalados en la sede, establiciendoso furnos adecuados para la no interrupción del trabajo. Solazente se podrá bacer uso de un turno y éste será controlado por el Jefe de cada No-goolado.

# CAPITULO QUINTO

## Licencias y Permises

grtº 17.~ Se concederán las licencias retribuídas que se soliciten,
dentro de las circunstancias y límites que se exponen a continuación;

- a) <u>Natrimonio del empleado</u>. Quince dias naturales ininterrumpidos, quo no podrán coincidir con las vacaciones anuales; caso do querer disfrutarse con las aisaas so solicitaráa la Dirección General.
- b) Por nacimiento de los hijos del empleado.- Rasta tres dias naturalos.
- e) Por metriconio de les hijos del empleado. Un día, ampliable a
  tres, si el hecho ocurriene fuera do la población donde vadique
  el centro da trabajo.
- d) For enformedad grave, debidamento justificada, del cónyugo, ascendientes, descendientes y colaterales hasta segundo grado, siem
  pro que la presencia del empleado junto el enfermo está igualmente justificada, tres días naturales ceno máximo, ampliables a un
  mos sin sucido a partir del quarto día.
- e) Por fallocimiento del cónyuga, escandientes o descendientes y colatorales hasta segundo grado, quatro días naturales, sapliables a cinco en el supuesto de que el hacho ocurra fuera de la población dende radique el centro de trabajo.
- f) Para cumplimiento de deberes inexcusables de carácter público, impuestos por las Loyes o disposiciones administrativas, crámenes

- a do otro ordon, as concederá permiso por el ticapo indispensablo, siempre y cuando no as pueda hacer fuera del herario de trabajo, sin que sufran morma por elle los haberos del empleade,
- g) Un dia, por traslado dol domicilio habitual.

arte 18.- El omploade ausonte por vacacionce, liconcias e porsisos está obligade a incorporarse inexcusablemente a su puenta da trahaje al términe de aquéllas. Si seí ne le realizase, se le considerará in purse en la sanción que lleva ameja el abandone de servicio. En case de que pudiors justificar real y cumplidamente su retrase en la incorporación al trabaje, así como las circunstancias que le impidiores solicitar la prérrega, se estudiará la posibilidad de considerar juntificade el retrase, pore le será descentade a todos les efectes.

Arte 19.- El emploade que hubicse abandenade voluntariamente la Empresa y solicitase su reingrese, podría ser admitido discrecionalmente, teniende en cuenta principalmente su expediente profesionalmente, teniende en cuenta a pertenecer a la Empresa con la catagoría qua se acuerdo.

#### CAPITULO SEXTO

### Rogimon oconômica. Retribucionos

Art. 20.- Les salaries a percibir per tode el personal afoltade per el presente Convenio, serán los establacidos en edas memento per la Ordenenze Laboral e Convenio Colective Interprevincial para las Especias de Seguros y Capitalisación de fecha 10 de Maye de 1983.

Art. 21.- Se entenderán por selarios a efectos del artículo anterior, no selemente los sueldos base establacidos para enda entenderán profesional, sine los sumentes per antigüadad, coefficiente de participación en primes y pluses de Especialización, de Asistencia, Puntualidad y Peranencia en el Trabajo, Flus Funcional de Inspección y cualquiera etra forma de retribución que establesca el Convenio Colectivo Interprevincial de Rama.

Art. 22.- Pagas extraordinarias.- Independientemente de las mensua-

Arta 22.- Pagas extraordinarias.- Independientemente de las mensualidades extraordinarias provistas en el Convenio Coloctivo Interpro
vincial para las Empresas de Seguros, a sabor: Julio, éctubre y Nayidad, el Grupo abonará a todo el personal afecto a este Convenio
Empresarial tres gratificaciones extraordinarias por importe, cada
una de ellas, del 33% de una mensualidad. Estas gratificaciones se
harán efectivas en los mesos de Agosto. Septiembre y Noviembre de
cada año, tomándose como base para la liquidación el suelde tabla
más antigüodad y Complemento Repecial de Conventa que cada empleade
acredite en el momento de su abono.

Todos los cuplcados incluídos en plantilla en 1º de Enero de cada año, percibirán la totalidad de las mensualidades extraordinarias citadas en el párrafo anterior.

El personal que ingrese o cose en el transcurso del año, porcibirá solamente la parte proporcional al tiempo de servicio durante el año de que so trate.

Art? 23.- Plue Espocial do Transporto.- So establoce para todo ol parsonal administrativo y subaltorno un Plue do 275,- posotas digriss por cada día efectivamente trabajado.

Dado el caráctor de esta Plus, ne se percibirá cuando se produzos la inasistencia al trabajo por cualquier activo, incluse vacaciones, como asimismo los días declarados festivos fuera cual fuere la naturalesa de estas fiestas.

El derecho a percibir el Plus de Trensporte se acreditará siempro y cuando se cubra la jernada laboral completa y sin intersupción, en tendifindose asimisae como falta de asistencia el ratrese en la entra da al trabajo fuera de los límitos establecidos.

Arte 24.- Distas y Castos do Viaje.- El personal que realiza funcionos administrativas dentro de las oficinas del Grupo, que en acto de
servicio haya de efectuar viajos a distintos lugaros de España, tendrá derecho a la percopción de una indomización o suplido por distas
de acuerdo con las normas que a continuación es indican:

Oatogorias	Diotes	Gastos do viajo
Jefes Superioree y Actuario Jefe	6.405,-	ivión (general e turista), Forrocariil on 1º claso con suplomonto cama on ca- bina doble y coche de 11- nca on 1º claso.
Jefos de Sección y Titulados	5.775,-	ivión (general e turista), Ferrocarril en 1º elese con suplemento enma en ca- bina deble y coche de línea on 1º elaso.
Jefes y Subjefes de Regociado	·4.725	Avión (general e turista), Forrocarril en 1º e en 2º clase con suplemento de 14 tera, TAF en elaso única e TBR y TALCO en 2º. Gocho do Línca en 1º claso.
Oficialos y Auxiliaros administrativos	3.750,-	Avión (general o turista), Forrocarril on 1° o on 2° claso con suploante 60 14 fore, TAF en clase única o TER y TALOG on 2°. Coche do Linca en 1° claso.
Subalternos	3.000,-	Forrocarril e scoke de 11-

A este personal en acto de servicio fuera del lugar de su residomtia so le asigna una indomnisación e suplido diario de 600,- posetas en concepto de gastos extraordinarios de leconoción por cada día e fracción.

iquellos empleados que dispongan de coche propio podrân firear uso de éste en sus desplasamientos eficiales, siempre que la Empresa le considere ecuveniente, cargando por sus viajos a razón de 18 posetas por kilémetro recorrido.

En cuanto al persenel incluído en plentilla, pero que realisa funciones de Producción y Organisación en calidad de Inspectores, las distas y gastes de viaje serán regulados por la División Comercial.

Arts 25.- Promio a la permanonoia.- Todos aquellos espleados a quionos afocto esta Convenio, al cumplir 25 años de servicio ininterrumpide a las Empresas del Grupo, tendrá dereche a percibir, per una
sola vos, un promio en metálico por importo de 25.000,- pesetas.

Arts 26.- Maberos de categoría superior.- Para todos aquellos empleatés incluidos en la plantilla en 31 de Diciembro de 1974, se mantionon les dereches adquiridos según quedé regulado en el Artículo 26
del Convenie suscrito en el año 1977.

## CAPITULO SEPTINO

Farmación profesional y actividades sociales

Arto 27.- Para prosever la formación profesional del persenal al

que afecta este Cenvenio, el Grupo essteará los estudios (matriculas, libros), eficialmente programados per la Recuela Profesional
del Beguro, sicapro que la Dirección le considere conveniente, a

todo expleado que esté interesado en cursarios y los siga con apravechamiento, ya que en cusa contrario perdería este beneficio.

Esta concesión ne podrá-piorgarse con detrinente de la fernada

El Grupo procurará, elempro que la getime conveniente, ampliar la formación del personal medianto la organisación de cursillos, conferencias, etc., dentro del equo de la misma, según las normas que en cada memonto se determinen.

into 28.- Práctanos para viviendas.- El Grupo mentendrá su política de atender los necesidades de su personal sobre tan vital problema social, pudiendo solicitar estos prástases, que serán concedidos una sola vez, a cualquier empleado a que afecta dete Convenio y que haya prestado eus servicias son una antigüedad, suando menos, de 5 elics y haya observado buena conducta en todos sus depectos.

Le concesión de préstaces para vivienda de tipo subvoncionada com tinuará rigióndoso por el Reglamento aprubado por el Ministerio de la Vivienda con fecha 25 de Mays de 1960, pero el importe fijado cleva hasta 250.000,— pasetas como máximo.

Para la conocsión do próstanua para viviendas no protegidas se observarán las siguientes condiciones básicas: a) Justificación de la necesidad de la viviendas

- b) Justificación de habor solicitado previamente el préstamo, con resultado negativo, de alguna Caja do Aborros ó Entidad financiera.
- Que habiéndolo solicitado e dicha Caja do Ahorros é Entidad Finan ciera, aún concediendo las mismas la prostación máxima, no bastara para el pago inicial tendente a la adquisición de la vivienda.
- 4) En cualquior caso, el creleado solicitante habrá de responder con su Seguro de Vida Colectivo del préstamo que se le conceda, autorizando s la Sociodad otorgante para deducir de dicho Seguro el saldo quo pudiera existir en el momento del fallecimiento.
- e) Por parte del Grupo, le fijará el importo a conceder en cada caso; como prostación para vivienda, teniendo en cuenta sus haberes y el capital asignado a cada emploado por el Soguro de Vida Colectivo.

  La cifra máxima a conceder sorá do 500.000, pesotas.
- 2) En los casos en que la petición sea inferior a 200.000, pesete: y estó debidamento justificada, será atendida en su tetalidad.
- 8) La amortización do las prosteciones que conceda el Grupo a sus explesados sorá efectuada en un plezo máximo de 120 mensualidades.

  Arté 29. Ayuda a minusválidos. El Grupo constituirá un fondo detade con 375.000; pesetas anualos, destinado a ayudas económicas para atención a hijos de empleados, siempre y cuando este ayuda económica no sea otorgada por la Seguridad Social e cualquier etra Enticad.

La Dirección General, a prepuesta del Comité de Empresa, concedezá estas ayudas especiales con ogreco a dicho fondo, si bien las migmas no podrán exceder del límite total establecido.

Arto 30.- Economato.- Al no disponer el Grupo de un Economató Laboral como tampoco de un fondo constituído a tal fin, so adharirá la Euprosa a un establecimiento de este tipo sufragando el 50% de las cuetas correspondientes con el fin de que todo el personal a que afocta esta Convenio pueda hacer uso del mismo.

irte 31.- Fallecimiento.- En caso de fallecimiento de un empleado,
la Empresa abonará integramente el importe de la mensualidad en quo
se produzoa el hecho, sea qual fuere el día en quo hubiera tenido
lugar.

Igualmente se abonará ouando el empleado se encuentre en situación de jubilado, con respecto a la pensión que viniera percibiendo Son cargo a la Empresa.

## - DISPOSICION TRANSITORIA -

Ldaptación del Reglamento de Régimen Interior. - Una vez aprobado por los Organismos competentes ol presente Convenio, será mulificado de mouerdo con el mismo el Reglamento de Régimon Interior del Grupo, dentro de un plazo máximo de tras mases.

## - DISPOSICIONES FINALES-

<u>Primera.</u> - Para todo lo no pactado en este Convenio se aplicará lo dispuasto por la Ordenanza Laboral de Trabajo y Convenio Colectivo Interprovincial para las Espresas de Seguros, de 10 de Mayo de 1983.

Begunda. - isbas partes manificatan, expresamente, que a las mejoras pactadas en este Convenio no se podré hader frente sin provocar un desequilibrio coonómico, sin una elevación suficiente de las primas de seguros. Re obstante, declaran que la imposibilidad de repercusión en precios no condiciona la validaz del presente Convenio

24794 RESOLUCION de 27 de junio de 1983, de la Dirección General de Trabajo, por la que se homologa con el número 1.175 los alicates de punta semirre con el número 1.175 los alicates de punta semirre.

con el número 1.175 los alicates de punta semirredonda, marca «Cahors», referencia 905.046, de 180 milimetros de longitud, fabricados, y presentados por la Empresa «Cahors Española, S. A.», de Vilamalla (Gerona).

Instruido en esta Dirección General de Trabajo, expediente de homologación de los alicates punta semirredonda, marca «Cahors», referencia 905.045, de 180 milímetros, con arreglo a lo prevenido en la Orden de 17 de mayo de 1974, sobre homolo-